Große Kreisstadt Radeberg Ortsteil Liegau-Augustusbad

Liebe Liegauerinnen und Liegauer,

das Jahr 2018 geht, so wünsche ich es allen, geruhsam, beschaulich und mit Vorfreude auf ein neues zur Neige.

[...]

Die sehr hervorragenden Beispiele für das aktive ehrenamtliche Miteinander stehen stellvertretend für unseren Sportverein mit einer Männermeisterschaft in diesem Jahr, dem Schulförderverein, dem Heimatverein, dem Anglerverein, dem Epilepsiezentrum, der Air Pflege, den Organisatoren von Hexenfeuer und Kinoabend und damit allen, die dem Gemeinwohl ihre Energie und Freizeit, nein, nicht opfern, sondern zur Verfügung stellen und Liegau-Augustusbad zu dem machen, was es ist: Einer heimatlich, familiären lebenswerten Gemeinde.

[...]

Im Namen des Ortschaftsrates möchte ich mich bei allen Liegauerinnen und Liegauern für interessante und lebenswerte Jahre der Zusammenarbeit bedanken, denn am 26.05.2019 finden die Kommunalwahlen statt. Dazu wünsche ich mir, dass möglichst viele Ihr Grundrecht wahrnehmen und damit dafür sorgen, dass wiederum ein Ortschaftsrat ins Leben gerufen wird, den Sie sich selbst gut vorstellen können.

Eine Bitte habe ich noch: Unser Forellenwald ist in seinem Bestand in Gefahr. Nicht durch Sturm, Trockenheit oder Ungeziefer, sondern durch einen Streit. Bitte, besuchen Sie den Forellenwald, bitte holen Sie sich Informationen dazu an den Anschauungstafeln im Wald, auf der Internetseite des Heimatvereines und bei http://www.liegau-augustusbad.info ein. Bitte, zeigen wir den Streitenden gemeinsam, wie wichtig uns, der Gemeinde Liegau-Augustusbad der Erhalt dieses ortsbildprägenden Ensembles "Forellenschänke und Forellenwald" ist!

Im Namen des Ortschaftsrates wünsche ich Ihnen allen ein frohes, besinnliches und gesegnetes Weihnachtsfest, einen "Guten Rutsch" und ein gesundes neues Jahr 2019.

Mit bestem Dank!

Ihr Ortsvorsteher – Gabor Kühnapfel

